

7/01/2022



Rezé. Ateliers d'écriture au Collège Allende
avec Éric Pessan, écrivain et Sylvie Le Breton

C'est grâce à *Romance*, pièce de théâtre écrite par Catherine Benhamou et portée par l'association Comète, que tout commence... Cette pièce, primée par le prix Plato, aborde les thèmes de l'engagement, le statut des femmes, le danger de la radicalisation, ceux des réseaux internet... Le projet propose de faire se rencontrer des jeunes d'une même tranche d'âge, mais qui ont des parcours scolaires différents : des lycéens de lycée professionnel et de lycée général et des collégiens de troisième du collège Salvador-Allende.

Dans un premier temps, tous les élèves ont pu rencontrer Catherine Benhamou pour échanger autour des thèmes de sa pièce. La seconde étape de ce projet se déroule au collège Salvador-Allende avec une classe de troisième et l'auteur Éric Pessan. Il a animé un atelier d'écriture durant huit heures, mi-décembre et début janvier.

Ensuite, les textes produits par les élèves seront soumis à une classe de lycée qui bénéficiera d'un accompagnement avec une comédienne, Laurence Huby pour la mise en voix et en scène de ces textes. Une autre classe de troisième du collège Allende recevra les textes d'une classe lycéenne pour faire le même exercice.

Enfin, le temps fort aura lieu vendredi 6 mai, à l'Auditorium de La Soufflerie de Rezé avec le matin, restitution des ateliers de mise en voix / l'après-midi, spectacle *Romance* par le Théâtre du Rictus.